

Incendie à la Ferme Denicol de Kamouraska

: 2019-11-18



Un incendie qui s'est déclaré un peu avant 23 h à la Ferme Denicol, située sur le rang des Côtes à Kamouraska, a nécessité l'intervention d'une vingtaine de pompiers du Service intermunicipal de sécurité incendie de Saint-Pascal.

À leur arrivée, l'étable qui abritait les vaches laitières était complètement embrasée de confirmer le directeur adjoint du Service Raymond Lavoie.

« On est venu à bout du brasier entre 2 h 30 et 3 h du matin. Le bâtiment est une perte totale », ajoute-t-il.

Raymond Lavoie n'a pas voulu s'avancer sur le nombre de bêtes qui ont péri dans les flammes, mais selon les informations communiquées par le propriétaire à Radio-Canada, le nombre oscillerait entre 60 et 75.